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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

ENSH et ENSP
Question orale n° 51

Texte de la question

M. Franck Borotra souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la peche sur la situation des
ecoles nationales superieures d'horticulture (ENSH) et du paysage (ENSP) qui dependent de son ministere.
L'ENSH est une ecole qui accueille quatre-vingt-dix eleves a bac + 4, avec une scolarite de deux ans, formant
des ingenieurs bac + 6. L'ENSP accueille cent quarante eleves a bac + 2, avec une scolarite de quatre ans,
formant des ingenieurs bac + 6. L'ENSH est installee depuis cent cinquante ans dans le site historique du
Potager du Roy. Ces ecoles assurent leur enseignement avec vingt-cinq professeurs et deux cent cinquante
vacataires. Pour affirmer leur vocation, elles ont besoin d'un environnement scientifique et professionnel de haut
niveau (c'est le cas a Versailles avec la proximite de l'INAPG, avec lequel l'ENSH developpe une synergie) et
d'un reseau d'enseignement superieur et de recherche (c'est le cas actuellement avec le CNRS et l'INRA), pour
permettre aux etudiants de preparer un troisieme cycle universitaire ou de poursuivre des recherches en
laboratoire. Ce sont ces ecoles que le gouvernement precedent avait envisage de deraciner. C'est le site du
Potager du Roy, qui accueille l'European Lanscape Architecture of Students Association, qu'on avait envisage
de remettre en cause. Il lui demande de bien vouloir lui confirmer sa volonte de maintenir dans ce site historique
du Potager du Roy ces deux ecoles prestigieuses et de leur donner les moyens de leur developpement.
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